

「最高に輝いた東江中」に感動!!

不退転

第 35 号
東江中学校
校長 神元 勉

指定研究発表会

13日(金)に、名護市教育委員会指定研究発表会を行いました。4校時に全学級の授業を公開し、5校時に仲村渠英太先生と金城登紀子先生が、焦点授業(3年2組の英語)を行いました。他校から多くの先生方が参観し、たくさんのお誉めの言葉をいただきました。

どの教室を見ても、生徒が一人残らず授業に参加しているし、何より生徒の表情が柔らかく、笑顔が輝いているのに感動しました。

年々、学力やスポーツ面などでも躍進し続けていますが、もっと



もっと、「最高に輝く東江中」を目指して、生徒・保護者や地域の皆様と共に、頑張ります。
■村瀬公胤先生のプレゼンから抜粋して

- こんな学校だったらいいな 2013年4月 生徒向け発表
- 東江中の先生方は、「いい学校」をつくろうとがんばっている
 - 「いい学校」って?
 - 私がここにいなくてもいいんだと思えるところ
 - 私は誰にでも支えてもらえる、私は誰かを支えてあげられると思えるところ
 - 私も少しは成長したかもと思えるところ
 - ここにいる「私」たち全員が主人公になれるところ

- きみたちに願うこと 2013年4月 生徒向け発表
- 見捨てない、あきらめない、無視しない
 - 友だちのことも、自分自身のことも
 - だから、「やっぱ」「どうせ」って言わない
 - 中学校にいる間に、自分のよいところを見つけてほしい
 - ひとのよいところを見つけよう
 - じぶんのは、じぶんたちでやろう
 - 大人が言うからやる、なんていうのではなく
 - きみを育てるのは、きみたちだから

- 教室で大切にしたいこと 2013年4月 生徒向け発表
- 支え合って、いっしょに学ぶ
 - 助けたり、助けられたり
 - いつでも「ねえ教えて」「ヘルプ!」って言っている
 - 「ヘルプ!」って言われたら、ぜったい助けをあげる
 - そのために、よく聞く・聴く・訊く
 - 聞く; 自分と違う意見でも、心を聞いて聞く
 - 聴く; 仲間が何を感じているのか、心の底から聴く
 - 訊く; 私を育ててもらうために、わからないことを訊く

- いま 2015年11月 公開研究会
- 穏やかで、朗らかで、伸びやかな表情 かお
 - 友とともにある安心感、居場所

- これから
- 居場所から旅立つために 本物の集中
 - 没頭する「わくわく」の学習
 - 密度の高い授業 しっとりした教師がつくる ねっとりした授業
 - 学び続ける Active Learner
 - 自分が、自分の人生の主人公になる

国頭地区音楽発表会

15日(日)に、名護市民会館大ホールにおいて、国頭地区中学校音楽発表会が行われました。各学校の代表が集い、とてもレベルの高い素晴らしい発表会でした。
本校からは、3年3組と1年3組が、出演しました。他校の代表にも引けを取らない堂々とした発表でした。



男子駅伝、お疲れ様!





十七日の学校の風景

7日(土)、沖縄県中学校駅伝競走大会が、宮古島で行われ、男子駅伝部が国頭地区代表で出場しました。地区では、4位でしたが、県大会では、地区代表で出場した4チーム中、東中学校に次いで2位(全体では、25校中18位)の好成績を収めました。大変、お疲れ様でした!!

17日(火)は、学力向上推進室支援訪問があり、県教育庁義務教育課から5名、国頭教育事務所から2名、名護市教育委員会から1名の指導主事の先生方が訪問しました。

朝から、「不退転」の幟旗を立て、お迎えます。

3校時には、3学年を対象に、6月に教育実習をした、市村智先生に「中学生に伝えたいこと」を自身の体験を交えて、ユーマアタっぷりに語っていただきました。



した。そのお話の最後の「おすすめの五か条」を紹介します。

- 人のいうことを素直にきいてみる。
- 本をたくさん読んでみる。
- 自分自身と勝負してみる。
- 無理だと思っても取り組んでみる。(チャレンジ)
- 何事にも、感謝の心を持つように努力する。

清掃時間になると、3年2組のエントランスの当番が、床を黙々と丁寧に磨いています。

エントランスに設置された掲示板から、読書月間の充実した取組がうかがえます。

いよいよ、5校時は、支援訪問の8名の先生方が授業を参観しました。

そして、6校時に懇談を行いました。その中でたくさんのお誉めの言葉をいただきました。

◎学習規律が確立している。特に「立腰・黙想」で落ち着いた学習に結びついている。

◎教室が整然としてきれいである。グループ作

りがとても速く、机もきれいに並んでいる。

◎どの教室も掲示物がすばらしい。また、教室移動で空き教室の机・椅子も整然と並んでいる。

◎生徒の表情がとても良く、授業に全員が、向き合っている。

●家庭学習と学力が課題である。

このように、とても慌ただしい1日でしたが、随所に「最高に輝く笑顔」を見ることができて幸せでした。今後とも誰一人見捨てず、自分や他人の良いところを見つけ、チャレンジしたいものです。



ぼくも私も

2015年11月13日

テストへ目標決める

島袋 龍之介=中2

中間テストに限らず、どんなテストでも、良い結果を出すには日頃の授業や家庭学習がとても大切になってくると思います。

自分がテストに向けて行っていることは二つあります。一つ目は、ライバルをつくって競い合うことです。そうすることで、お互い刺激し合いながら伸びていくと思います。

二つ目は、高い目標、小さな目標、どんな目標でもいいので、目標を決めて、一つ一つ達成していくことです。そうすることで、自分の自信となり、満足できる結果につながると思います。

部活や陸上練習で忙しい中ですが、みんなと一緒に頑張っていこうと思います。

(名護市、東江中)